



8 Pièces

300 m²

Réf. 17783

2 490 000 €

Carqueiranne

Maison à vendre (83320)



ESPACES
ATYPIQUES

résidences
immobilier

résidences immobilier

Dominant la méditerranée depuis les hauteurs prisées de carqueiranne, cette villa contemporaine d'environ 300 m² s'inscrit dans un environnement confidentiel où l'horizon devient le décor quotidien. Véritable belvédère ouvert sur la mer, elle offre un panorama exceptionnel, sans doute parmi les plus remarquables de la commune. Depuis la vaste terrasse de 180 m², le spectacle est permanent. Le regard se déploie de la ciutat jusqu'aux îles d'or, embrassant la presqu'île de giens dans une succession de paysages maritimes d'une rare beauté. Ici, la frontière entre la maison et la méditerranée ...

Dominating the mediterranean from the sought-after heights of carqueiranne, this contemporary villa of approximately 300 sq M is nestled in a secluded setting where the horizon becomes the daily backdrop. A true belvedere overlooking the sea, it offers an exceptional panorama, undoubtedly among the most remarkable in the area. From the expansive 180 sq M terrace, the view is constant. The gaze stretches from la ciutat to the îles d'or, encompassing the giens peninsula in a succession of breathtakingly beautiful seascapes. Here, the boundary between the house and the mediterranean seems to ...

ESPACES ATYPIQUES TOULON

51 boulevard Bazeilles - 83000 TOULON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

